

Goblog

Bertandang ke Kantor PWI, Kajati Sulteng Sebut Penting Kolaborasi dengan Wartawan Perannya Vital Untuk Kemajuan Daerah

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Oct 22, 2024 - 06:39



Kajati Sulteng berpose dengan jajaran pengurus PWI Sulteng

PALU, Sulawesi Tengah- Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Sulawesi Tengah, Dr. Bambang Hariyanto, SH, MH mengaku sangat terbantu dengan kerja-kerja jurnalistik yang dilakukan wartawan, khususnya dalam bidang penegakan hukum.

Hal tersebut diungkapkan Kajati Bambang Hariyanto dalam kunjungan kerjanya ke Kantor Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Sulawesi Tengah, Senin (21/10/2024).



Turut serta mendampingi kunjungan Kajati, Asisten Intel Ardi Suryanto, SH,MH dan Kasi Penkum Laode Sofyan, SH,MH.

Dukungan wartawan kepada Kejaksaan dalam penegakan hukum melalui pemberitaan positif, telah menempatkan kejaksaan sebagai institusi yang dipercaya masyarakat. Bahkan kejaksaan mendapatkan beragam penghargaan.

Kajati mengajak PWI Sulteng terus berkolaborasi sesuai bidang kerja masing-masing, sehingga daerah terus berkembang dan lebih baik.

“Saya hanya ingin daerah ini maju dan lebih baik. Sumberdaya alam yang luar biasa besar dikelola dengan baik dan memberikan manfaat untuk kemajuan daerah dan ekonomi rakyat. Demikian halnya dengan keuangan dan jalannya pembangunan. Itu harapan saya bertugas di sini,” kata Kajati.

Menyahuti ajakan Kajati, Ketua PWI Sulteng Tri Putra Toana, menyambut baik dan menyatakan PWI siap berkolaborasi sesuai tugas yang diamanahkan Undang-Undang Pers, menyampaikan informasi yang mendidik sekaligus sebagai kontrol sosial.

“PWI menyampaikan terima kasih atas kunjungan Pak Kajati. Pada prinsipnya

kami mendukung upaya-upaya konstruktif kejaksaan menegakkan hukum. PWI melalui anggotanya akan terus mengawal melalui kerja-kerja jurnalistik yang diamanahkan undang-undang,” ujar Tri Putra.

Selain mendorong supremasi hukum, PWI juga menawarkan kepada Kajati Sulteng bersama-sama meningkatkan kapasitas wartawan.

“Jika wartawan bagus, akan membantu kerja-kerja kejaksaan melalui informasi yang benar. Kajati bisa bersama PWI meningkatkan kapasitas wartawan, khususnya yang liputan bidang hukum melalui pelatihan, workshop, atau uji kompetensi wartawan,” tutur Tri Putra.



Mendengar tawaran PWI, Kajati Bambang Bambang Hariyanto merespon cepat dengan meminta Kasi Penkum, menindaklanjuti dan menjadwalkan kegiatan peningkatan kapasitas wartawan.

Kunjungan sekira dua jam Kajati di PWI, banyak diisi diskusi seputar masalah hukum di Sulawesi Tengah dan berjalan dalam suasana keakraban.

Hadir mendampingi Ketua PWI Sulteng, Sekretaris PWI Temu Sutrisno, Bendahara Helmy Jatmika, Wakil Ketua Organisasi Fery, Wakil Ketua Hukum Udin salim, Wakil Ketua Pendidikan Murtalib, dan Wakil Ketua Hubungan Kelembagaan Khairudin Tanjung.

Dari unsur Dewan Kehormatan PWI hadir Mahmud Matangara (Ketua) dan Muchsin Siradjuddin (Sekretaris).